
Praktikum

Zur Verstärkung unseres Architekturbüros in Basel suchen wir ab sofort oder nach Vereinbarung Praktikanten für eine Dauer von 
mindestens 4 - 6 Monaten.

Wir erwarten ein hohes Mass an entwurflicher Sensibilität, Engagement, Teamfähigkeit und die Neugier, sich in wechselnde Aufgaben 
schnell einzuarbeiten. Sie verfügen über Kenntnisse in AutoCad, gängigen Bildbearbeitungs- bzw. 3d Programmen und sind versiert im 
Modellbau. Wir bieten die Zusammenarbeit in einem engagierten Team, die Auseinandersetzung mit aussergewöhnlichen Ausführungs- 
und Wettbewerbsprojekten, sowie ein zeitgemässes Arbeitsumfeld.

Bitte senden Sie die Bewerbungen als PDF an thalhofer@met-architects.com
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Internship

To enhance our architecture office in Basel, we are looking for a trainee for a period of 4 - 6 months. 

We expect a high degree of design sensitivity, commitment, teamspirit and curiosity to familiarize quickly in changing tasks. You have a 
wide knowledge in AutoCad, image editing, 3d modelling / rendering and in model making. Fluent German would be appreciated.
We offer a cooperation in a dedicated team, the confrontation with exceptional execution and competition projects, as well as a 
contemporary working environment.

Please send applications as pdf to thalhofer@met-architects.com
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